

Cegah Aksi Peradangan Orang Polsek Kalapanunggal Lakukan Ini

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Jul 18, 2023 - 13:11



Cegah Aksi Peradangan Orang Polsek Kalapanunggal Lakukan Ini

Sukabumi, 18 Juli 2023 - Babinkamtibmas Desa Gunungendut, Aiptu Hikmat Ristaeni, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di wilayahnya pada hari Selasa. Dalam kegiatan tersebut, Aiptu Hikmat Ristaeni turut mensosialisasikan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) kepada warga setempat. Kegiatan ini dilaksanakan di Kp. Pasir Muncang, Rt 20/06, Desa Gunungendut, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 10.00 WIB.

Dalam penyampaianya, Aiptu Hikmat Ristaeni memberikan himbauan kepada masyarakat agar meningkatkan kewaspadaan terhadap kasus TPPO yang mungkin terjadi di lingkungan sekitar dan tempat kerja mereka. Beliau juga mengingatkan akan adanya perekrutan tenaga kerja ke luar negeri, khususnya tenaga kerja Indonesia (TKI/TKW). Selain itu, Babinkamtibmas juga mendorong

warga untuk melakukan pemeriksaan terhadap lingkungan sekitar mereka, termasuk memeriksa adanya penampungan atau tempat transit bagi tenaga kerja yang dicurigai terlibat dalam praktik TPPO.

Dalam kesempatan tersebut, Aiptu Hikmat Ristaeni juga menyampaikan informasi kontak hotline bagi masyarakat yang membutuhkan bantuan atau ingin melaporkan kasus-kasus TPPO, yaitu Yanduan (0811-1699-110 Polres Sukabumi) dan Bhabinkamtibmas (085603033808). Selain itu, ia juga memaparkan program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan sebutan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, menyambut baik kegiatan sosialisasi TPPO dan DDS yang dilaksanakan oleh Babinkamtibmas Desa Gunungendut. Ia menekankan pentingnya peran serta masyarakat dalam mencegah dan melawan kejahatan TPPO, serta mengapresiasi upaya Babinkamtibmas dalam memberikan pemahaman kepada warga mengenai ancaman TPPO dan cara menghadapinya.

"Kami berterima kasih kepada Aiptu Hikmat Ristaeni atas dedikasinya dalam melaksanakan sosialisasi TPPO dan DDS. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan masyarakat semakin waspada terhadap upaya perdagangan orang dan bersama-sama mencegahnya. Mari kita dukung program Aa Dede untuk menciptakan lingkungan yang agamis, aman, dan damai," ujar AKBP Maruly Pardede.

Dengan adanya kegiatan sosialisasi TPPO dan DDS ini, diharapkan masyarakat Desa Gunungendut semakin memahami bahaya TPPO dan dapat melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada pihak berwajib. Kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat menjadi kunci utama dalam menghadapi permasalahan TPPO serta menjaga keselamatan dan keamanan di wilayah Kabupaten Sukabumi.

Polres Sukabumi Polda Jabar.